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РЕФЕРАТ

I дипломная работа: 85 с., 3 рис„ 37 табл._ 44 4 ^

I объектом исследования является рентабельность продукции
астениеводства.

Предметом исследования являются возможности и проблемы повышения 
[рентабельности продукции растениеводства в ОАО ”Валище“.

Цель работы -  разработка мер по повышению рентабельности продукции 
растениеводства в ОАО ”Валище“.

При выполнении работы использованы метод обобщения, метод анализа и 
[синтеза , метод сравнения, метод классификации, системный подход, экономико-
1 ^ т е м а т и ч е с к и е  методы, статистический метод, графический метод.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
[изучены и проанализированы теоретические основы рентабельности 
п р о и зв о д с т в а ; дана организационно-экономическая характеристика ОАО 
ГВалище“; подробно изучены и проанализированы основные показатели 
Х о зя й ст в ен н о й  деятельности ОАО ”Валище“, а также рентабельность 
[п рои зводства продукции растениеводства; выявлены имеющиеся резервы
п о в ы ш ен и я  рентабельности производства продукции растениеводства и
[ р а з р а б о т а н ы  конкретные пути ее повышения в ОАО ”Валище“.Г Элементами научной новизны полученных результатов являются пути 
повышения рентабельности производства продукции растениеводства в
Республике Беларусь на современном этапе.  ̂ ^

Областью возможного практического применения являются ОАО ’’Валище
и аналогичные сельскохозяйственные организации.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
иналитический материал правильно и объективно отражает сосгаяние
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и дру 
Источников теоретические, методологические и методические пол 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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a b s t r a c t

Thesis: 85 p., 3 fig., 37 table., 44 sources, 4 adj.

I e f f ic ie n c y , p r o f i t a b i l i t y , p r o f it , g r o s s  in c o m e  y ie l d  c r o p  
p r o d u c t io n ,  p r o d u c t i o n , im p r o v e m e n t

The object of the study is the profitability of crop production.
The subject o f the study is the possibilities and problems of increasing the 

profitability o f crop production in JSC “Valishche“.

The purpose o f the work is to develop measures to increase the profitability of 
crop production in JSC “Valishche“.

The method o f generalization, the method o f analysis and synthesis, the method 
of comparison, the method o f classification, a systematic approach, economic and 
mathematical methods, statistical method, graphical method were used in the 
performance o f the work.

In the course o f the work, the following research and development was carried 
out: the theoretical foundations o f the profitability of production were studied and 
analyzed; the organizational and economic characteristics o f JSC “Valishche“ were 

1 given; the main indicators o f the economic activity o f JSC “Valishche“ were studied 
and analyzed in detail, as well as the profitability o f crop production; the available 
reserves for increasing the profitability o f crop production were identified and specific

ways of its promotions in JSC “Valishche“.
The elements o f the scientific novelty o f the results obtained are ways to increase 

the profitability o f crop production in the Republic of Belarus at the present stage.
The area o f possible practical application is JSC “Valishche“ and. similar

agricultural organizations.
The author o f the work confirms that the computational and analytical material

given in it correctly and objectively reflects the state o f the process under study, and all
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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